



Comparece secretario de Hacienda y Crédito Público ante Pleno de la Cámara de Diputados

RAÚL RAMÍREZ

Ante el Pleno de la Cámara de Diputados inició la comparecencia del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, con motivo del análisis del Cuarto Informe de Gobierno del presidente de la República en materia económica, y para dar cuenta de las iniciativas que comprenden el Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2023.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó que el funcionario comparece bajo protesta de decir verdad, por lo que le solicitó ponerse de pie para cumplir con esa encomienda.

En su mensaje inicial, el titular de la SHCP, Rogelio Ramírez de la O, subrayó que "el objetivo es lograr un paquete consensuado que permita la consolidación del nuevo modelo económico que hemos venido impulsando, cuya prioridad es la atención de las brechas sociales a lo largo y ancho de nuestro país. Con este ejercicio, sentaremos las bases de los trabajos del Gobierno de México para el próximo año y de cara al fin del sexenio".

Aseguró que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público

redoblará sus esfuerzos para combatir la corrupción, reduciendo aún más los espacios de evasión fiscal y elusión, de manera que todas las personas y empresas contribuyan al erario, de acuerdo con lo estipulado por la ley y sin distinción alguna.

Precisó que ocho de cada 10 pesos del gasto neto total corresponden a gastos obligatorios, siendo los más importantes: el costo financiero, las pensiones y jubilaciones, las participaciones a estados y municipios, el gasto de empresas y entidades, así como el gasto de los ramos autónomos.

Afirmó que el Proyecto de Presupuesto 2023 que se presenta es equilibrado, responsable y realista, apuntala el impulso de la recuperación económica del país, bajo los principios de austeridad, eficiencia y racionalidad, previendo que los gastos operativos y no sustantivos se mantengan en niveles que permitan la operatividad de la administración pública, dirigiendo la mayoría de los recursos a los proyectos sustantivos en beneficio del bienestar general.

Ramírez de la O destacó que "abonaremos a la fortaleza macroeconómica de nuestro país y de nuestra moneda, a la adecuada capitalización del sistema financiero mexicano".



Rogelio Ramírez de la O y Santiago Creel Miranda

